

UNSERE GRUNDSÄTZE



Kind & Familie im Mittelpunkt

Der Weg zur Pflegefamilie ist ein emotionaler Prozess, der Zeit und Sorgfalt erfordert. Wir als freier Träger legen großen Wert darauf, das Kind und die Bedürfnisse der Familie in den Mittelpunkt zu stellen. Wir nehmen uns die Zeit, Sie kennenzulernen und passen uns Ihrem Tempo an, um so herauszufinden, welches Kind am besten in Ihre Familie passt.

Fachliche Unterstützung & persönliche Begleitung

Wir besuchen, beraten und unterstützen Sie regelmäßig und zuverlässig vom ersten bis zum letzten Tag. Wir begleiten Sie bei der Vorbereitung und dem Einzug Ihres Pflegekindes, beraten bei Alltagsproblemen und bieten fachliche Fortbildungen sowie regelmäßige Gespräche und Supervisionen für Ihre Familie an.

Wir teilen unsere Erfahrungen & unser Netzwerk

Wir lassen Sie nicht allein, sondern teilen unsere reichhaltigen Erfahrungen und unser starkes Netzwerk mit Ihnen. Profitieren Sie von unseren guten Kontakten zu Schulen, Kindertagesstätten, Behörden, Ärzten und anderen Pflegefamilien. Nehmen Sie an verschiedenen Aktivitäten für Groß und Klein teil, besuchen Sie unsere Pflegeeltern-Gruppe und tauschen Sie Erfahrungen aus.

Entdecken Sie die Fachberatung:



HABEN SIE FRAGEN?

Wenn Sie mehr Infos rund um Pflegefamilien wünschen, schreiben Sie uns eine Nachricht, wir melden uns schnellstmöglich zurück.

Oder rufen Sie uns an, gerne klären wir Ihre Fragen am Telefon oder vereinbaren ein persönliches Gespräch.



KONTAKT ZU UNS

Albert Schweitzer Familienwerk e.V.

Fachberatung Pflegefamilien

Amtsfreiheit 4, 37186 Moringen

Tel. (05554) - 99 59 86-0

E-Mail: fb-info@familienwerk.de

Mehr Information zur Fachberatung und der Tätigkeit als Pflegefamilie finden Sie auf unserer Internetseite:

www.fachberatung-pflegefamilien.de

WIR FREUEN UNS AUF SIE!



Folge uns!



Albert-Schweitzer-Familienwerk e.V.
Kinderdorf Uslar

Hans-A.-Kampmann-Straße 7
37170 Uslar



ALBERT SCHWEITZER
KINDERDORF USLAR



FACHBERATUNG PFLEGEFAMILIEN

Wir sind für Sie und Ihr Pflegekind da.
Von Beginn an bis zum Verabschieden
ins Erwachsenenleben.

Pflegefamilien gesucht



WIR STELLEN UNS VOR: FACHBERATUNG PFLEGEFAMILIEN

Wir von der Fachberatung Pflegefamilien, eine Einrichtung des Kinderdorfs Uslar, freuen uns, dass Sie einem Kind aus schwierigen Verhältnissen einen sicheren Ort bieten möchten.

Die Fachberatung Pflegefamilien besteht aus vier Fachberaterinnen, die in der Sozialpädagogik, Sozialen Arbeit und Psychologie beheimatet sind. Unserer Beratung liegt der systemische Ansatz zugrunde.

Wir begleiten Sie auf dem Weg zur Pflegefamilie, gehen auf Ihre Sorgen und Bedenken ein und bereiten Sie bestmöglich vor.

Damit Sie sich Ihrer neuen Aufgabe voll widmen können, beraten und unterstützen wir Sie in allen rechtlichen und bürokratischen Dingen, beantworten Ihre pädagogischen und fachlichen Fragen und haben immer ein offenes Ohr für Sie.

WIE WIRD MAN PFLEGEFAMILIE?

Egal, ob Patchwork-, Mehrgenerationen-, Regenbogen- oder traditionelle Familie: Sie möchten Kindern ein liebevolles Zuhause bieten? Bei uns sind alle willkommen. ☺
Als erfahrener Jugendhilfeträger unterstützen wir Sie dabei, Pflegekinder in Ihr Leben zu integrieren.

Sofern Sie ausreichend Zeit und die Bereitschaft mitbringen, sich um Jugendliche oder Kinder einer anderen Herkunftsfamilie zu kümmern und als Eltern für sie da zu sein, bringen Sie bereits die wichtigsten Voraussetzungen mit.

Alle übrigen Kriterien, die Sie erfüllen müssen, um Pflegeeltern zu werden, schaffen wir mit Ihnen gemeinsam. ✕

www.fachberatung-pflegefamilien.de



WELCHE AUFGABEN KOMMEN AUF SIE ZU?

 ☺

- Sie sorgen für die bestmögliche Förderung Ihres Pflegekindes im Rahmen seiner individuellen Möglichkeiten.
- Sie pflegen zu jeder Zeit eine offene und transparente Zusammenarbeit mit unserer Fachberatung Pflegefamilien, dem zuständigen Jugendamt und allen weiteren Personen im Hilfesystem.
- Sie nehmen an unseren Angeboten für Pflegeeltern teil. Dazu zählen Gruppentreffen, Fortbildungen und Supervision.
- Sie halten engen Kontakt zu unserer Fachberatung und nutzen die Gelegenheit für persönliche Gespräche im 6- bis 8-wöchentlichen Rhythmus.
- Sie unterstützen Ihr Pflegekind bei den Kontakten zu seinen leiblichen Eltern.